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"BOXES"...
Testimonios de Entrenadores:

Ernesto I. Bani: antigüedad Stud
40 años-11 BOXES 11 S.P.C
…" Hace 40 años que estoy cuidando
ininterrumpidamente y veo muy com-
plicada mi situación, hoy a los 76 años
me encuentro en una situación crítica,
ya que tengo que entregar el Stud
(desde hace más de un año), donde
cuido y quedo yo y mi familia en la calle
ya que yo vivo en la vivienda que posee
el Stud, estoy en la espere de que el
Jockey Club, contemple mi situación
como a la de otros colegas y tenga la
consideración de construir los nuevos
"Boxes" ya anunciados "…  

Carlos Dacosta: antigüedad Stud 4
años- 12 BOXES - 12 S.P.C
…" Volví de Brasil donde cuide con éxito
y veo que desgraciadamente mi propio
país no tengo la chance de seguir
entrenando porque no tengo "Boxes",
podría traer patrones de Brasil algo
que le haría muy bien a la actividad,
espero que el Jockey Club tenga la
sensibilidad de poder solucionar mi
problema y el de muchos colegas que
están en la misma situación que yo con
la construcción de los nuevos "Boxes"
para todos los entrenadores que cui-
damos fuera de la Villa Hípica"…   

Pedro Roger Díaz: antiguedad Stud
12 años - 14 BOXES- 14 S.P.C
…" El problema que tenemos los
entrenadores que cuidamos fuera, es
que no tenemos la posibilidad de con-
seguir "Boxes" dentro de la Villa Hípi-
ca, cada vez se nos pone más difícil
poder continuar con nuestra actividad,
yo en particular hace más de 40 años
que entreno tengo 78 años y la verdad
veo que mi única fuente de ingreso
corre serio peligro, creo que es hora
que las autoridades se acuerden que lo
entrenadores que estamos afuera tam-
bién somos gestores del espectáculo"… 

Conrado Fuentes: antigüedad Stud
6 años- 10 BOXES - 10 S.P.C
…" Hace 6 años que llegue de Rosario
con la ilusión de poder cuidar y
quedarme en San Isidro, hoy lamen-

tablemente veo peligrar mi única fuente
de trabajo, ya que se vende el Stud
donde cuido y quede prácticamente en
la calle"… 

Linares Antonio: antigüedad Stud
23 años - 15 BOXES - 15 S.P.C
…" En tantos años que estoy en la
actividad ininterrumpidamente, que
son más  20, pedí "Boxes" por todos
los medios hasta por Internet y
jamás el Jockey Club me dio una
respuesta, estoy preocupado porque
veo peligrar mi única fuente de
trabajo no solo estoy preocupado por
los "Boxes" sino con el peligro que
significa andar todos los días con los
caballos entre medio del tráfico"… 

Juan C. Repossi: antigüedad Stud 8
años - 10 BOXES - 10 S.P.C
…" Estoy en el gremio desde el año
1971, empecé como peon vareador,
comencé a entrenar a los 23 años, con
la patente de Palermo y San Isidro (en
ese entonces era única), hoy a los 62
años veo peligrar mi única fuente de
trabajo y estoy muy preocupado ya que
veo que se está demorando mucho la
construcción de los "Boxes" prometidos
hace ya casi un año  "…   

Enrique Sauro: antigüedad Stud 50
años -  12 BOXES - 12 S.P.C
…" Yo particularmente creo que estoy
en la última etapa como entrenador,
tanto yo como mi hermano (Cayetano
Sauro), cuando corríamos jamás tra-
jimos un problema al Jockey Club, me
gustaría cuidar  éstos últimos años en
los ya anunciados "BOXES" que en su
momento dijeron que se van a
construir"…  

Marcelo Santiago: antigüedad stud
8 años -  5 BOXES. -  5 S.P.C
…" Se me hace muy difícil seguir
ejerciendo ésta profesión que heredé
de mi padre ya que la veo muy limitada
, por la falta de espacio para poder
crecer como profesional, ojala las au-
toridades de San Isidro nos puedan dar
una solución al gravísimo problema que

nos preocupa a la mayoría que cuidamos
fuera de la Villa Hípica "…  

Angel R. Urquiza: antigüedad Stud
10 años -  10 BOXES-  10 S.P.C
…"Todos lo entrenadores que cuidamos
fuera de la Villa Hípica, vemos peligrar
nuestra fuente de trabajo, en éste
momento los propietarios de los studs,
los están vendiendo, para la constru-
cción de oficinas, así nosotros no pode-
mos trabajar pensando que en cualquier
momento nos quedamos en la calle hace
26 años que estoy acá, jamás pude
conseguir un solo "Box" adentro, es ho-
ra que el Jockey Club nos de una res-
puesta y construya los nuevos Boxes "… 

Estos testimonios de Trabajadores Pro-
fesionales, expresan también el sentir de
muchos más en similares condiciones y
que por razones de espacio no podemos
incluir. Todos ellos tienen el incondicio-
nal apoyo de su Gremial y de todos los
Entrenadores Afiliados e incluso de la
Municipalidad de San Isidro.

Cabe mencionar que éste proyecto
también fue presentado al Dr. Gustavo
Posse, Intendente de San Isidro, quien se
mostró muy interesado en el tema y
solidario con los afectados.
Se considera oportuno recordar que en la
construcción de éstos BOXES, la prio-
ridad para su asignación será para los
entrenadores que trabajan fuera de la
Villa Hípica y que fueron censados por el
Municipio y La Gremial.

Se continuará informando...

El problema que los afecta ya es
grave y hace peligrar la fuente de trabajo
de todos ellos…, hecho lamentable de por
sí y que hay que solucionar !  
En Julio último La Gremial, dándole
difusión al esfuerzo que viene realizando,
informó a todo el Gremio que el Jueves 21
había entregado en mano al presidente del
Jockey Club una propuesta de "Fideico-
miso" y que el Señor Bruno Quintana
prometió analizar en profundidad y dar una
respuesta, que La Gremial espera recibir
pronto, dada la angustiante situación de

éstos trabajadores.


